## Linedance im "Homeoffice"

**Corona-Krise** Der Verein Steamdance Linedancer bietet Übungsvideos an.

**Schwäbisch Gmünd.** Die Steamdance Linedancer aus Schwäbisch Gmünd bieten während der Corona-Krise Übungseinheiten für daheim an. Auf die Idee, Linedance im "Homeoffice" anzubieten, kam die Trainerin der Gruppe, Maria-Luise May. Mit den vorhandenen technischen Möglichkeiten hat sie insgesamt drei halbstündige Videos aufgenommen, die allesamt auf dem Youtube-Kanal des Vereins angeschaut werden können. Die drei Übungseinheiten sind ähnlich wie die wöchentlichen Trainingsabende aufgebaut: Die Tänze werden von May kurz erklärt, ehe getanzt wird. Auch ein Spaßtanz für jene, die Linedance ausprobieren möchten, wird angeboten.

**Die Videos** können auf dem Youtube-Kanal "Steamboat Linedancer Schwäbisch Gmünd" angeschaut werden.